

La Comisión conjunta de la Cámara y el Senado aprueba la concesión de 62.500.000 dólares

A TRUMAN SIGUE SIN GUSTARLE Y REITERA SU DISGUSTO

Washington, 24. — La Comisión conjunta de la Cámara y el Senado ha aprobado el préstamo a España propuesto por el Senado fijando la cifra del mismo en 62.500.000 dólares.

Recientemente, el Senado norteamericano dispuso que se hiciera un préstamo de cien millones de dólares a España. El proyecto va incluido en la moción general relativa a la ayuda exterior concediendo créditos por valor de treinta y dos mil millones de dólares.

La Comisión conjunta de la Cámara y el Senado ha aprobado la redacción de la cláusula sobre el préstamo, pero lo redujo en 37.500.000 dólares, es decir, dejándolo en 62.500.000 dólares.

La noticia del acuerdo de la Comisión conjunta de la Cámara y el Senado se debe a las manifestaciones de un miembro de la Comisión. De acuerdo con la disposición aprobada por el Senado, el préstamo se haría a través de la Oficina de Administración de Cooperación Económica.—EFE.

A TRUMAN SIGUE SIN GUSTARLE EL PRESTAMO A ESPAÑA

Washington, 24.—En su conferencia de Prensa semanal, el presidente Truman ha reiterado

su disgusto por el acuerdo del Senado de incluir a España en el empréstito con cien millones de dólares, en la sección de ayuda extranjera del proyecto de ley de Asignaciones, de treinta y dos mil millones de dólares.

Al preguntarle un periodista su opinión sobre la medida del Senado, Truman recordó haber afirmado la semana pasada que no le gustaba y que todavía sigue sin gustarle.—EFE.

LA CUESTION ESPANOLA EN LA ONU

Lake Success, 24.—La admisión de España en los organismos especializados de las Naciones Unidas, además de la normalización de relaciones diplomáticas con el Gobierno español, se ha inscrito en la agenda provisional de la reunión de 19 de septiembre de la Asamblea General.

Perú ha pedido que en el orden del día se incluya el siguiente punto: Relaciones de los organismos especializados en la ONU con España.

El 7 de agosto la República Dominicana presentó una propuesta para la agenda, pidiendo a la Asamblea que vuelva a considerar las posibilidades de mantener la total representación diplomática en Madrid por los miembros de las Naciones Unidas.—EFE.

Retirada roja al oeste y norte de Taegú

TODOS SUS ATAQUES, DURANTE SEIS DIAS, HAN FRACASADO

Es inminente una ofensiva nortecoreana hacia Fusán

Cuartel General de Mac Arthur en Corea, 24.—(Resumen de noticias del frente en el día de hoy).—Las fuerzas comunistas se estaban concentrando para un asalto en forma de tenaza a Taegú, aunque en la última noche sólo se han registrado en este sector algunas escaramuzas contra las tropas surcoreanas.

En la costa oriental, un regimiento surcoreano fué obligado a abandonar sus posiciones al norte de Pohang, pero al amanecer, dos divisiones se han dispuesto al contraataque.

El comunicado de Mac Arthur dice que las fuerzas comunistas se han retirado en el oeste y norte de Taegú, hoy jueves, después de perder centenares de hombres en sus intentos de irrumpir a través de la línea de defensa de las Naciones Unidas. El grueso de cuatro divisiones comunistas, por lo menos, ha roto el contacto con las tropas de los Estados Unidos al oeste de dicha ciudad y a lo largo del frente norteamericano y surcoreano, 20 kilómetros al norte de Taegú.

Después de la retirada, el

27.º Regimiento norteamericano y divisiones suristas avanzaron por cada uno de los flancos hacia el norte. Encontraron el camino lleno de restos de tanques y camiones comunistas, destrozados en los

seis días y noches consecutivos de combate.

Dos ataques rojos fueron rechazados durante la noche.

Las divisiones comunistas han comenzado a desplazarse hacia

(Pasa a la página 3.)

«DISPAREN BIEN, tirando a matar»

Orden del general Harding a los batallones británicos que hoy salen de Hongkong para Corea

OTRO PORTAAVION INGLES ZARPA DE GLASGOW HACIA EXTREMO ORIENTE

Hongkong, 24.—El general John Harding, comandante en jefe de las fuerzas británicas de tierra en Extremo Oriente, que ha revistado las unidades expedicionarias que se enviarán a Corea, la víspera de su partida les ha dicho que "disparen rápidos, bien y tirando a matar".

Esta orden ha sido dada personalmente por el general Harding en una arenga dirigida a los dos batallones británicos listos para su embarque.—EFE.

LA EXPEDICION BRITANICA DISPUESTA A SALIR PARA COREA

Hongkong, 24. (Urgente).—El portaaviones británico " Unicorn" y el crucero de la misma nacionalidad "Ceylan", han

empezado a cargar abastecimientos y material para los dos batallones británicos que embarcarán mañana con destino a Corea.

Esta será la última noche que los hombres de estas unidades pasen en tierra como fuerzas de guarnición en Hongkong. Se espera que mañana por la mañana lleguen de sus campamentos instalados en la frontera de Hongkong con la China comunista, desfilando por la ciudad precedidos de los gaiteros de Argyll y de la banda del Regimiento de Leicesterghire.

(Pasa a la página 3.)

¿Invasión del Tibet?

Parece que los chinos comunistas HAN CRUZADO LA FRONTERA

Nueva Delhi, 24. (Urgente).—Fuerzas chinas comunistas han cruzado la frontera con el Tibet desde la provincia china de Chinghai, según ha anunciado la radio del Pakistán. emisora que recogió la noticia de la radio de Pekín.—EFE.

NEHRU SIGUE SU TACTICA APACIGUADORA

Nueva Delhi, 24.—El primer ministro indio, Nehru, ha declarado que su país frecuentemente ha llamado la atención del Gobierno comunista chino sobre lo "deseable" de liquidar pacíficamente la cuestión tibetana, y que es posible que en Nueva Delhi se inicien pronto conversaciones chino-tibetanas.

Añadió que los embajadores indios en Washington, Londres, Moscú y Pekín, se entrevistan frecuentemente con las personalidades interesadas, pero aclaró la India no ha hecho ninguna gestión directa todavía con China.—EFE.

RUSIA PREPARA NUEVOS ATAQUES, ANTE UNA POSIBLE DERROTA EN COREA

Hongkong, 24.—La perspectiva de una derrota comunista en Corea, abre la posibilidad de que la Unión Soviética provoque el estallido de un nuevo ataque comunista en Asia, probablemente en Formosa, se dice en los círculos autorizados británicos de Hongkong.

Estas fuentes agregan que las últimas noticias facilitadas por el servicio de información demuestran que los comunistas chinos se preparan para un asalto contra Formosa, así como contra el Tibet.

Se señala que Hongkong también figura como una de las próximas presas codiciadas de los comunistas.

Estos informantes subrayan que los soviets ordenaron el ataque contra Corea del Sur, confiados en una rápida y fácil victoria y deseosos de tomar el desquite por las conquistas anticomunistas en el sureste de Asia.—EFE.

EL ETERNO FEMENINO



La duquesa de Gloucester durante la elección de los nuevos modelos de gorros para el personal de las Reales Fuerzas Aéreas Femeninas, que una vez elegidos, han de ser aprobados por el rey. (CALPE).

El Caudillo se despide de San Sebastián

A bordo del yate "Azor" obsequia con un almuerzo a las autoridades donostiaras

San Sebastián, 24.—S. E. el Jefe del Estado y su esposa, han recibido a bordo del yate "Azor", fondeado en la bahía de San Sebastián, a las primeras autoridades de esta capital, como despedida de su estancia en esta ciudad, obsequiándolas con un almuerzo.

Se sentaron a la mesa, además de SS. EE. el ministro de Asuntos Exteriores y señora, el ministro de Justicia y señora, el capitán general de la VI región militar, el gobernador civil de Guipúzcoa, el alcalde de San Sebastián y señora, el general gobernador militar y señora, el presidente de la Diputación y señora, el comandante de Marina, otras personalidades y el séquito del Caudillo.—CIFRA.

VIDA RELIGIOSA CARTAS AL DIRECTOR NOTICIAS LOCALES CERVANTES

Hoy desde las 5

ULTIMO DIA

de la extraordinaria producción

LA CASA DE LOS COURTNEYS

con Anna Neagle y Michael Wilding

Mañana; Acontecimiento! La más humana novela de CARLOS DICKENS llevada al cine con un realismo impresionante:

OLIVERT TWIST

Cinema Real

Empresa: Fernández (Terraza de verano)

Sesión continua desde las 9'15 PROGRAMA PARA HOY

Suevia Films presenta la emocionante película

LA MUJER DE FUEGO

por Veronica Lake y Joel McCrea

El domingo próximo. La maravillosa película en Technicolor

Robín de los bosques

ANUNCIO

Aprobada por la Superioridad, la venta en pública subasta de la maquinaria y efectos que a continuación se detallan, se pone en conocimiento de las Unidades y particulares que deseen adquirirlos. El pliego de condiciones puede ser examinado en el Gobierno Militar de esta Plaza, donde serán informados también, de la Dependencia que la verifica. Dicha subasta se efectuará el día 5 de septiembre próximo, a las 11'00 horas, siendo el importe de este anuncio de cuenta del adjudicatario.

MAQUINARIA Y EFECTOS A SUBASTAR

- Un torno de mecánica, inútil
 - Un motor de 2 HP., corriente alterna, id.
 - Un motor de 1/2 HP., id.
 - Una máquina de taladrar hierros, id.
 - Tres tornos de hierro pequeños, id.
 - Una máquina de aparar calzado "Singer", id.
 - Una máquina de coser "Singer", id.
- Ceuta, a 23 de agosto de 1950.

Un cartel de categoría: Peralta, Parrita, Martorell y Calerito

NATALICIO

En Santander, donde reside, ha dado a luz el pasado día 16, una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, la esposa de nuestro buen amigo, antiguo locutor de Radio Ceuta, don Alfonso Pereda Vicente, ella de soltera María Traverso.

Tanto la madre como la recién nacida, a la que se impondrá el nombre de Marta Asunción del Carmen, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que enviamos nuestra felicitación al feliz matrimonio.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos los destinatarios:

De Sevilla, para Manuel Torres, Bandera Especialistas 13 Cia., Tercio Duque de Alba, 11 de La Legión, Dar Riffien; de Baena, para Rafael Trujillo Rees, Tercio Duque Alba, 11 Legión, Primera Bandera, 15 Cia., Dar Riffien.

"PALMITAS" REGRESA A CEUTA

Ayer regresó de la Península el valiente novillero ceuti, Rafael Palma "Palmitas", que tantas simpatías ha sabido captarse en nuestra ciudad. "Palmitas", como todos sabemos, ha intervenido en numerosas novilladas, cada una de las cuales ha sido un éxito de este joven diestro. Sus actuaciones en diferentes plazas merecieron aplausos y justos galardones. Esto dice mucho de la valía y facultades de "Palmitas", que vuelve, por cierto, con más entusiasmo que nunca y dispuesto a demostrar entre nuestro público en la primera ocasión, que ha de presentarse en breve, sus condiciones de buen novillero, en el que van juntos el valor, el estilo y el conocimiento de los toros.

Sea bienvenido Rafael Palma "Palmitas", al que deseamos continúe por el firme y triunfal camino ya iniciado.



¡CUANTA CASPA Y QUE PICOR!

Cuidado, puede ser un aviso. Si lo deja, el pelo se pondrá lacio, sin brillo y acabará por caerse.

Fricciónese las raíces todas las mañanas con

LOCION DE AZUFRE VERI

y desaparecerá la caspa y el picor. Sus cabellos volverán a estar

PLENOS DE VIDA

rizados, fuertes, brillantes y sobre todo no se caerán.

Muchos médicos la usan y recomiendan a sus clientes para cuidar el cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.

Si desea un folleto, escriba a INTEA Apart. 82 - Santander

Farmacéutico-preparador: J. I. BELTRAN

(Diseño y texto de anuncio registrados)

como futuros derrribos, etc.— debe de pensarse en la colocación de bombillas que tengan defensa para evitar el que los chicos las rompan.

Según tengo entendido los Vigilantes Nocturnos denuncian esta falta de luz, dando partes diarios. Por tanto, lo que falta es tomar con cariño la cosa y dotar a toda la calle de Calvo Sotelo de las bombillas necesarias y bien colocadas para evitar los continuos apagones.

Muy agradecido por la publicación de esta carta en su diario y confiando en que se tomarán medidas que conduzcan a la mejora de la calle en cuestión hasta San Amaro, le saluda atentamente. Firmado: Carlos L. Márquez".

"Sr. director de EL FARO. Muy Sr. mio: Desde hace días la calle del 18 de Julio y hasta el número 30 de la de Calvo Sotelo está alumbrada por un moderno sistema de proyección de luz que ofrece magnífica iluminación. Pero, ¿qué ocurre desde dicho número hasta San Amaro? Pues solamente existen tres o cuatro bombillas para alumbrar a más de un kilómetro de calle.

Muchas veces he leído cartas dirigidas a usted sobre este particular, pero no se observa nada práctico, cosa lamentable ya que esta calle, aparte de ser una de las principales de Ceuta, necesita forzosamente de buena iluminación.

Si por diversas razones no se ha continuado la instalación de esos brazos de luz —tales

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado, entre otros acuerdos se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de mil novecientos cincuenta que a continuación se relacionan, por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto.

(Continuación).

CUPO DE LA SECCION TERCERA DE CEUTA

Teodoro Quintero Pérez; Salvador Ramón Ramos; Francisco Ramos Fuentes; Leopoldo Rivera Lázaro; Antonio Romero Romero; Antonio de la Rosa Núñez; Salvador Rosell Morales; Francisco Sánchez Ilescas; José Sedeño Gómez; Silvestre Urquiza Galán; Juan Usero García.

CUPO DE TETUAN

José Alcan Carrillo; Francisco Alfaro Amaya; Antonio Arroyo Castellón; Francisco Beltrán Rodríguez; Marcelino Bernál Jiménez; Isidro Cañamero Saez; José María Castro Olmo; Cristóbal Cintrano Martínez; Alfonso Díaz Vicente; Francisco Domínguez Sánchez; Francisco Fernández Moreno; Fernando Fierro Martínez; José Fresneda Barrios; Francisco Gallego Ballesteros; Rafael M.ª García Heredia; Salvador García Reyes; Jesús Gil Parrado; Ernesto González Ramos; Antonio Jiménez Abolacio; Antonio Jiménez Florido; Juan Jorge Rodríguez; Julián Landero López; Francisco Lancha Domínguez; Carlos Malaver del Pozo; Indalecio Mañá Moreno; Antonio Marin París; José Martín Larrauri.

(Continuará).

EL DIA 27, Inauguración de la Plaza de Toros de TANGER

Subdelegación de Hacienda. - Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 25 de los corrientes:

Delegado Jefe Centro Telecomunicación; don Antonio Escrig; don Luis Quiroga; don José Gargallo Mea; Ferrocarril; Larache-Alcázar; Empresa Torres Quevedo; Empresa Alumbrado de Ceuta; don Antonio Martín Romano; don Diego Cabrera Serrano; Beneish Hermanos.

Ceuta, 24 de agosto de 1950 El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

OCASION, vendo comedor, alcoba y otros muebles buen estado. Razón esta Administración.

CON AMPLIO almacén vendo hermoso solar o mitad, calle céntrica. Aviso teléfono 382.

VENDO kiosco madera amplio, buen uso, precio económico, para transportarlo. Razón FARO.

Traspasos

SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas. Razón esta Administración.

TRASPASO por ausencia negocio. Razón Administración. SE TRASPASA local de negocio con vivienda en Hdad. Razón Zapatería Durán. Hdad.

Alquileres

NECESITO piso, llamar teléfono 888.

CEDO habitación para dos caballeros. Razón en esta Administración.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

REGISTRO de Patentes, Marcas, Rótulos, Nombres Comerciales. Gestoría Albert.

SANTORAL DEL DIA

25 de agosto, viernes.— Santos Luis, rey; Geroncio, Menas, Gregorio, Tomás, obispos; Eusebio, Ponciano, Vicente, Peregrino, Ginés, Magín, Julián, mártires; Patricia, virgen; María Micaela del Santísimo Sacramento, virgen, fundadora.

SANTA MARIA MICAELA DEL SANTISIMO SACRAMENTO

Fué la admirable fundadora de las Religiosas Adoratrices, un alma generosa, fuerte, llena de confianza en Dios y devotísima de Jesús Sacramentado.

Bebiendo la pureza en la Sagrada Eucaristía en las horas suavísimas de guardia delante del Santo Tabernáculo, la infundía luego en las almas de las jóvenes, recogidas en las casas religiosas que fundó, dándoles una sólida formación, así para la piedad como para los peligros del mundo.

CULTOS SOLEMNES

Con motivo de la festividad de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, se celebrarán hoy solemnes cultos en su honor, que tendrán lugar en la capilla del convento de Religiosas Adoratrices. A las 10 y 30, misa cantada y durante todo el día estará expuesto el Santísimo. Por la tarde, a las 7 y 30, final de la novena, con sermón a cargo del reverendo Padre don Francisco Almandoz, párroco de San Juan de Dios, de Villa Jovita. Terminarán estos solemnes cultos dándose a besar a los fieles las reliquias de la Santa.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, celebra el turno 4.º de la Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes, que se aplica en sufragio del alma de don Francisco Domínguez Camacho (q. e. p. d.) y tendrá lugar en la parroquia de San José de la barriada de Jadú.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS

Las Marias de los Sagrarios Calvarios, tendrán mañana el ejercicio espiritual del presente mes, en la capilla del convento de Religiosas Adoratrices, a las ocho menos cuarto de la mañana.

SANTORAL PARA MAÑANA

26 de agosto, sábado.— Nuestra Señora del Mar, Patrona de Almería.— Santos Ceferino, papa; Ireneo, Abundio, Alejandro, Simplicio, Constanancio, Victorino, Adrián, Víctor, mártires; Rufino, obispo; Félix, presbítero.

Por primera vez, Toros en Tánger

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

SUBASTAS

Se celebrará el día 7 y siguiente si fuere preciso, del próximo mes de septiembre, de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Febrero del corriente año, estando expuestas las referidas prendas los días 4, 5 y 6 de dicho mes y hora de 5 a 7 de la tarde en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, 9.

Ceuta, 21 de agosto de 1950.

El general Collins y el almirante Sherman regresan a Estados Unidos

Mac Arthur les pidió que se acelere el envío de refuerzos

"No hay duda de que se mantendrá en Corea la considerable cabeza de playa" dijo el jefe del Estado Mayor

Tokio 24.—El jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano general Lawton Collins, y el jefe de las operaciones navales, almirante Sherman han salido para los Estados Unidos, después de haber visitado Corea y conferenciado con el general Mac Arthur.

Se dice que éste les pidió se acelere el envío de refuerzos al Japón, especialmente, que se envíe el mayor número posible de tropas que las naciones occidentales puedan recluir, para que la campaña contra los agresores comunistas tenga verdaderamente un carácter de Naciones Unidas.

El almirante Sherman dijo a los periodistas que se dirigen a Corea más aviones y barcos norteamericanos.

"Disparen bien, tirando a matar"

(Viene de la página cuarta.)

Estas fuerzas han sido revisadas por el general sir John Harding, jefe de las unidades terrestres británicas en Extremo Oriente.—EFE.

OTRO PORTAAVIONES INGLÉS PARA EXTREMO ORIENTE

Glasgow, 4.—El portaaviones ligero británico de 13.500 toneladas "Warrior", ha zarpaado con un contingente de tropas para servicios en Extremo Oriente.

El buque es gemelo del "Theseus", que salió la semana pasada para un viaje análogo.

Se cree que el "Warrior" va destinado a Singapur.—EFE.

Por su parte el general Collins pronosticó que no tiene duda alguna de que las fuerzas de las Naciones Unidas mantendrán su «considerable cabeza de playa».—Efe.



La guerra en Corea

(Viene de la primera). NUEVA AMENAZA SOBRE FUSAN

el este, después de fracasar sus ataques contra Taegú. Se informa que los rojos están efectuando una retirada general en la región oeste de Taegú, a través del río Naktong. Se ignoran los fines de este movimiento. Los comunistas volaron los puentes que dejaban atrás al abandonar el frente occidental.

Aunque hay poca o ninguna actividad enemiga en la mayoría de los frentes, continúan llegando noticias sobre el reforzamiento de las tropas comunistas en el área de Pongamni, en la comunicación por carretera entre Masán y Chínjü.—EFE.

ATAQUES ROJOS CONTRA TONGYONG, RECHAZADOS

Frente meridional de Corea, 24.—Fuerzas de marinería de Corea del Sur han rechazado por cuarto día consecutivo los ataques de las tropas rojas que tratan de apoderarse de Tongyong, como paso previo para la conquista de la isla de Hoje.

Esta isla se encuentra situada en los accesos al puerto de Masán, frente al de Chínjü.—EFE.

En el frente de Masán, 24.—Parece inminente un ataque comunista para intentar de nuevo penetrar en las posiciones defensivas de la División norteamericana que guarda los accesos a Fusán, según informa un portavoz militar.—EFE.

ACERTADOS ATAQUES DE LA AVIACION

Tokio, 24.—Un comunicado del Cuartel General aliado en Corea, dice así: "Aparatos navales han bombardeado y hostilizado las concentraciones de tropas, destruyendo gran cantidad de material de guerra e instalaciones del enemigo. Igualmente han sido atacadas fuertes concentraciones de tropas y abastecimientos en tres pueblos cerca de Soungju.—EFE.

UN HIJO DE CHURCHILL, PERIODISTA, HERIDO

Tokio, 24.—Randolph Churchill, de 39 años de edad, hijo del político inglés Winston Churchill, y corresponsal de guerra en el Cuartel General del VIII Ejército norteamericano, ha sido herido cuando cruzaba el río Naktong, junto con las tropas norteamericanas. El herido fué evacuado en avión a Tokio.—EFE.

Mensajes a la ONU de la China comunista

Exige la retirada de las fuerzas estadounidenses de la zona de Formosa

Lake Success 24.—El ministro de Relaciones Exteriores de la China comunista, Shou-Sef-Sai ha enviado mensajes al secretario general de las Naciones Unidas, Trygve Lie, y al presidente del Consejo de Seguridad de aquella organización, Jakob Malik, exigiendo que las Naciones Unidas ordenen la inmediata retirada de las fuerzas de los

Llamamiento de Grotewohl a los alemanes

Para que opongan resistencia a los occidentales

Berlin, 24.—El primer ministro de Alemania oriental, Otto Grotewohl, hace un llamamiento a los alemanes "de todas clases", para que opongan resistencia a los aliados occidentales, frustren los intentos de rearme de Alemania occidental y se unan a los comunistas y rusos para unificar de nuevo el país.

En unas declaraciones que

han sido hechas por Grotewohl al diario "Fact Express", se pide también que hagan frente al Plan Schuman y al proyecto de incorporación de Alemania al Consejo de Europa.

Termina diciendo que "todas estas decisiones tienden a hacer de Alemania un instrumento en la campaña belicista norteamericana".—EFE.

China acusa a Inglaterra de haber violado sus fronteras

Y de suscitar incidentes fronterizos

Hongkong, 24.—El gobernador de la provincia comunista china de Kuangtung, general Yen Chien Yiung, acusa a las fuerzas británicas destacadas en Hongkong de «suscitar incidentes provocativos».

En una declaración que ha sido difundida por la emisora de Pekín, el general Yen Chien dice que los incidentes en cuestión forman parte de un plan británico para «vulnerar la soberanía china».

Agrega el citado general que el 18 de agosto, el navio de guerra británico "Concord", disparó más de siete cañonazos contra una zona fortificada china en la isla de Lema, cer-

ca de Hongkong, y subraya que el barco penetró de pronto en aguas jurisdiccionales chinas a pesar de los avisos de la guarnición de la mencionada isla; disparó y volvió a refugiarse en aguas británicas.

Sin embargo, y según la versión del Almirantazgo británico, acerca del incidente, las baterías comunistas abrieron fuego contra el "Concord" y agrega que el Ministerio de Asuntos Exteriores formulará la correspondiente protesta por el incidente.

Yen acusa también a las fuerzas aéreas británicas y a las de tierra, de haber violado la frontera china.—EFE.

Tareas del Consejo de EUROPA

Mac Millan trata de incorporar a Inglaterra y los socialistas intentan ponerse de acuerdo

Estrasburgo 24.—El representante del partido conservador británico Harold Mac Millan ha presentado ante la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa una nueva moción encaminada a realizar su propuesta para incorporar a Gran Bretaña en el «pool» de las industrias pesadas europeas.—EFE.

LOS REPRESENTANTES SOCIALISTAS TRATAN DE PONERSE DE ACUERDO

Estrasburgo, 24.—Los representantes de los partidos socialistas que asisten a las sesiones de la Asamblea General Consultiva del Consejo de Europa, han celebrado una re-

unión a puerta cerrada para intentar llegar a un acuerdo sobre las diferencias creadas entre ellos respecto al problema de una unión europea más sólida.—EFE.

A ROMA en BICICLETA

Cinco estudiantes donostiarras llegaron felizmente para ganar el jubileo del Año Santo

San Sebastián, 24.—Se han recibido noticias en esta capital de los cinco estudiantes donostiarras que peregrinaron a Roma en bicicleta los cuales llegaron ya felizmente a la Ciudad Eterna.

Durante el recorrido han sido atendidos y agasajados en todas partes y han recibido facilidades de todo género.

Después de hacer el Jubileo del Año Santo, emprenderá el regreso a San Sebastián dentro de unos días.—CIFRA.



El señor

Don Aurelio Plaza González

(Empleado del Parque de la Maestranza de Artillería) Ha fallecido a los 43 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Francisca Lara Puya; hijos, Margarita, Justo y Francisca; hermanos, doña Victoria, doña Carmen y don Justo; padres políticos, don Antonio Lara y doña Dolores Puya; hermanos políticos, don Teodoro Castillo (practicante), don Antonio Parra (guardia civil, ausente), doña Candelaria Garoia, doña Francisca Rodríguez y don Antonio Lara; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conaueción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 16 horas, desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

(El duelo se despide en el Cruce del Morro)

Bayetas para pisos, irrompibles. Estropajos de Aluminio - Agua fuerte - Amoniaco - Zotal. "Perfumería Roma". Cervantes, 8. Tlf. 889

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

Otro conflicto para que lo solucione la ONU.
Teo, probado por vez segunda en Córdoba, parece que regresa para acá.
Sin embargo, también se dice que se queda para otra prueba.
Y se añade que no termina de convencer.

¿Estos cordobeses! ¿Quieren ustedes creer que ahora lamentan la marcha de Manolin?
Sin comentario...

El Sevilla quiere que el Utrera entre con buen pie en Tercera División, y piensa cederle nada menos que a Herrera II, Clemente, Belmonte, Villalonga, Clemades, Miró, Moro y Erasmo. Claro es que estos jugadores dicen que no desean jugar en Tercera...

Por parte del Español y compañeros del VI Grupo, ¡encantados!

Algunos periódicos han publicado la noticia, errónea, de que el extremo del Cuatro Caminos, Félix Crespo, había fichado por el España, de Tánger, cuando este elemento pertenece desde hace algún tiempo al equipo de Andújar.

Cuando reseñábamos el partido del día 20 entre el "Racing", de Hadú, y el "Cinta Azul", omitimos decir que hizo el saque de honor la madrina del "Racing", niña Crisinita Moya Martínez, hija del presidente del mismo, don Juan, a la que se entregó, por ambos capitanes, un magnífico ramo de flores.

Un programa completo es el que nos prepara la Unión Africa-Ceuti con motivo de sus bodas de plata.
Será una semana deportiva completa.

Ya quedan pocas bicicletas libres para alquilar el domingo día 10 de septiembre.
¿Sabe alguien si existen patines...?

Los entrenamientos de nuestros muchachos continúan, como es natural. Y todos están muy contentos con la nueva modalidad introducida por Palencia.

¡Buenos días!—SUPLENTE.

PRESENTAMOS A... ALCANTARA

INTERIOR IZQUIERDA CEUTI

«Vengo al Ceuta con entusiasmo y estoy contento de vivir cerca de Málaga y jugar con Junco»

Del puerto de Cartagena al de Ceuta. - Jugaré donde y cuando quiera Palencia. - Un deseo: jugar. - ¡Encontré casa! - ¡Aquella equivocación del periodista...!

—Accedo gustoso a su petición, pero le advierto que no me agrada la publicidad.

Estas fueron las primeras palabras que me dijo Esteban Alcántara Moreno, el nuevo interior ceuti, natural de Málaga, de 26 años de edad, casado, padre de una hermosísima chiquilla.

—¿Tiene usted a su familia en Ceuta?

—Sí. Vivimos en un bonito piso que me ofrecieron cuando estábamos en Málaga.

—¿Eh?

—Como le digo. En Málaga, cuando se enteraron de que yo venía para acá, me hablaron del piso que me habían conseguido. ¿Verdad?

—No lo sabes bien.

Alcántara, a pesar de gustarle el silencio, se está animando. Más que para el periodista le hemos convencido de que habla para el amigo. Y el chico, que es muy amable y simpático —como buen malagueño—, contesta a nuestras preguntas.

—¿Dónde te iniciaste?

—Como todos, en equipos infantiles de Málaga. Después jugué en primera regional y, más tarde, pasé al Naval, equipo que estuvo a punto de jugar la Liguilla con el Ceuta. Con él jugué cuatro temporadas. Hice el servicio militar en Cartagena, quedándome con el equipo titular de la ciudad, pasando más tarde al Málaga, cuando estaba en Segunda División. Luego, otra vez al Cartagena y, por último, al Naval...

—A eso se le llama ser de "ida y vuelta".

—Algo por el estilo. El Naval no quería dejarme ir, pero yo ya había firmado por el Ceuta.

—¿Contento en Ceuta?

—Sí, desde luego. Vengo con entusiasmo y estoy contento de vivir cerca de Málaga y estar al lado de Junco, con quien me agrada jugar.

—¿Juegas de interior izquierda?

—Jugaré donde y cuando quiera Palencia.

—Así se dice, muchacho. Otra cosa, ¿por cuántas temporadas fichaste?

—Por dos.

—¿Algún deseo?

—Como el de todo buen jugador, jugar, jugar y jugar.

—¿Algo más?

—Ahí queda.

—Eso me suena a tapa de bares.

—Es que, le repito, no me gusta hablar. Además, yo tengo un mal recuerdo de un periodista.

—¿Quieres contármelo?

—Pero no lo ponga en EL FARO, ¿eh?

—¡Ni hablar!

—Pues, verá usted. El periodista, que era murciano, equivocó la cosa y dijo que yo era un mal jugador, que no servía, etc., etc. Luego comprendí su error. ¡Se había equivocado de jugador, de nombre, de puesto que yo ocupaba, etc. Vinieron las explicaciones, pero el mal rato me lo dió.

—No fué para menos.

—¿Verdad?

—Desde luego.—SUPLENTE.

AJEDREZ

El Torneo organizado por los Jóvenes de Acción Católica

Conforme al programa de actos a celebrar por los Jóvenes de Acción Católica en conmemoración del 11 aniversario de la peregrinación a Santiago de Compostela, se ha celebrado el torneo de ajedrez en el que ha quedado proclamado campeón el joven del Centro parroquial de Santa María de los Remedios, Pérez Ortiz.

Este torneo se inició con unas eliminatorias de cada Centro, quedando clasificados por el de Nuestra Señora de África, el joven José Amores López y F. Victori. Por el de San Juan de Dios, Godino y Navas y, por el de Santa María de los Remedios, Guerrero y Pérez Ortiz.

Los seis jugadores clasificados disputaron la fase final entre sí, quedando clasificados Victori y Pérez Ortiz, los que se disputaron con interés el preciado torneo.

Después de largo rato terminó la partida con la victoria de Pérez.

El próximo día 27, en el salón de actos del Colegio de los Rvdos. Padres Agustinos le será entregada una bonita copa al ganador del torneo, al que felicitamos así como a su Centro.

Bodas de Plata de Unión Africa - Ceuti

Telegramas de adhesión al teniente general Varela

S. E. contesta a la Sociedad agradeciendo la atención

Con motivo de celebrarse el próximo mes de septiembre el Unión Africa-Ceuti sus bodas de Plata, ha dirigido un telegrama a S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, con lo que la citada Sociedad quiere testimoniar al bñlaureado militar y gran protector del Deporte en Marruecos, su afecto en esta señalada fecha.

La comunicación telegráfica dice así:

“Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela.—Con motivo celebrarse este año Bodas Plata fundación esta Sociedad, decana de los deportes en Marruecos, enviamos a V. E. nuestra adhesión más entusiasta.—Unión Africa-Ceuti”.

A este telegrama, ha contestado S. E. con el siguiente, que se recibió ayer en la Secretaría del Club donde causó general alegría.

“Alto Comisario a presidente del Unión Africa-Ceuti.—Muy agradecido su telegrama motivo celebración Bodas de Plata fundación esa Sociedad.—Salúdale.—General Varela”.

CRUZ ROJA el número premiado anoche fué el 94

CRUZ ROJA
el número premiado anoche fué el 94

Anúnciese en EL FARO

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11 Teléfono 519

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5

C. B. Films presenta a Phyllis Calvert y Robert Hutton

ALMAS BORRASCOSAS

con Ella Raines

Próximamente:

LA OTRA

por Dolores del Río

En breve:

La vida empieza mañana



NUMERO 227

1	2	3	4	5	6	7	8
9							
10							
11							
12							
13							
14							
15							
16							
17							
18							
19							
20							

HORIZONTALES: 1.—Sublevada. 2.—Instituir. fundar. 3.—Periodos de tiempo. Consonante repetida. 4.—Palo de la bandera. Del verbo ser. 5.—Cierta brebaje argentino. 6.—Anverso. 7.—Baja de Yanina que se hizo célebre por sus crueldades. Bebida muy indicada para los resfriados. 8.—Concede. Embuste, trampa. 9.—Interceder en favor de uno. 10.—Local donde se juntan los judíos para orar.

VERTICALES: 1.—Vueltas a insistir. 2.—Plural de letra. Costado de un Ejército. 3.—Instrumento quirúrgico. Partícula insep. 4.—Sobrenombre de Venus. Manto que usan los beduinos. 5.—Lirio. Bebida caliente que se hace con agua, azúcar y ron. 6.—Voz de la milicia. Conjunto de cosas superfluas y en desorden. 7.—Fonéticamente: mujer bíblica. Al revés, triunfo. 8.—Atrevida.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 226

HORIZONTALES: 1.—Gravamen. 2.—Ribete. 3.—Emana. Co. 4.—Gana. Tac. 5.—Rall. 6.—Roca. 7.—Ira. Vais. 8.—AA. Verti. 9.—seiraC. 10.—Orensano.

VERTICALES: 1.—Gregoriano. 2.—Rima. Ora. 3.—Abanica. Se. 4.—Vena. Ven. 5.—Ata. Veis. 6.—Me. Tabarra. 7.—Cai. itaN. 8.—Neoclásico.

¿Una buena publicidad?
en EL FARO
diario de la mañana

EXIJAN:

Vinagre extra "CC"

DE VENTA AL PUBLICO EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS, AL PRECIO DE 3'50 BOTELLA.

(Incluido envase e impuestos)

EL FARO en ALGECIRAS

EL PROBLEMA DEL AGUA

LA CIUDAD NECESITA DIARIAMENTE MILLON Y MEDIO DE LITROS PARA SU NORMAL ABASTECIMIENTO

La cuestión del suministro de agua a Algeciras requiere un comentario, ya que el problema es de vital importancia para la ciudad. Como sabemos, el ingeniero jefe de la Zona Hidráulica del Sur, señor Dorado, ha venido para documentarse y emitir su informe al ministro de Obras Públicas, sobre la denuncia formulada por el Ayuntamiento de Algeciras contra la Compañía de Aguas por el contrato que ésta no cumple.

Algeciras tiene en la actualidad 60.000 habitantes, para los cuales, según la Jefatura de Sanidad, son necesarios cien litros de agua por habitante y día lo que supone un total de seis millones de litros. Por nuestra parte aún reconociendo que sería ideal la cifra dada por la Jefatura de Sanidad, para satisfacer todas las exigencias de los algecireños, pues además Algeciras sigue creciendo en población y más vale tener reservas, somos más modestos y creemos que por ahora sería suficiente con cincuenta litros por persona, lo que supone tres millones en las 24 horas.

Según decíamos ayer, los manantiales dan la cantidad de 1.050 metros cúbicos, es decir 1.050.000 litros. Pero respetando opiniones superiores, creemos exageradas dichas cifras. En los manantiales de «La Chorrera» o del «Valiente», la producción es de 525.000 litros, por lo sumado a lo anterior el total de agua que Algeciras recibe en esta época de estiaje es de 1.575.000 litros que distribuidos entre los habitantes tocamos a muy poco. Muchos algecireños no reciben siquiera 25 litros diarios por persona y aún la cuarta parte de la población no recibe ningún agua.

En las épocas de lluvia la disponibilidad de agua se elava a cuatro millones y medio, casi más de lo que necesita Algeciras. Pero entonces nos encontramos con que las tuberías de la ciudad son insuficientes, el agua se desborda por los manantiales y se desaprovecha, resultando por último insuficiente el líquido que recibe Algeciras.

Por lo tanto, lo urgente a realizar por la Compañía de Aguas es la completa reforma de las conducciones, dándoles mayor cabida, y en el estiaje ha de proceder al aprovechamiento de aguas del río Guadalmeis, con los procedimientos necesarios para hacerla utilizable para el consumo.

Quedan pues, dos conclusiones: Primera. No se puede aumentar el caudal de agua porque las cañerías conductoras son insuficientes y segunda, hay que buscar nuevos abastecimientos de agua para la época del estiaje.

Para terminar hagamos la bre-

ve historia de cómo la Andalucía Water Company llegó a ser la concesionaria del Servicio de Aguas de nuestra ciudad. Los manantiales del «Valiente» son propiedad del Ayuntamiento que abastecía la ciudad por cuenta propia. La Andalucía Water Company descubrió en el Rugeo, término municipal de Tarifa, unos manantiales adquiriendo su propiedad y explotación y ofrece al Ayuntamiento el suministro de la ciudad, pasando a ser usufructuaria de las aguas del «Valiente». En el contrato hay una cláusula por la que se obliga a traer las aguas del Guadalmeis cuando las necesidades de la población lo exijan, obligación que la Compañía alude cuando Algeciras necesita mucha más agua.

Los ayuntamientos se preocuparon del problema pero todos los requerimientos a la Compañía cayeron en el vacío, hasta que el año actual ha sido denunciada al Ministerio de Obras Públicas para que el contrato se considere caducado por su incumplimiento y se proceda a la expropiación forzosa.

CARTELERIA

TERRAZA DEL PIÑERO

El lugar más fresco y agradable de Algeciras.

Hoy nuevos e interesantes debuts. La gran intérprete del género moderno

DELIA DEL VALLE

Continúa con éxito la actuación de la gentil canzonetista

CONCHITA CANDIL

Bailes familiares amenizados por Orquesta Hispalis.

Las reliquias de San Juan de Dios

Serán acompañadas a Sevilla por el arzobispo de Granada y el patriarca de Lisboa

Sevilla, 24.—Las reliquias de San Juan de Dios, fundador de la Orden hospitalaria de esa advocación, van a ser veneradas en Sevilla.

Llegarán probablemente el 29 del próximo mes de septiembre, después de haber sido veneradas en Córdoba y en Granada. Acompañarán a las reliquias el arzobispo de Granada y el cardenal patriarca de Lisboa, y quedarán en la capilla del sanatorio de Jesús del Gran Poder, que rigen los hermanos de la Orden hospitalaria.—CIFRA.

Nuestro teléfono es el 7-9-9

CURIOSIDADES

CONDENADA POR HUIR EL DÍA DE SU BODA

En el mes de marzo pasado, una joven de Cancón, de 19 años de edad, caso con un joven de 23 años, que vivía en un pueblo vecino. Después de unirse civilmente, los esposos, acompañados por los invitados a la boda, se metieron en un café en espera del almuerzo nupcial. La joven esposa, después de excusarse ante su marido, al que le dijo que tenía que ausentarse un momento, abandonó la sala del café para no volver más. En efecto, apenas dejó el café se precipió en el interior de un automóvil que se encontraba próximo y dentro del cual se hallaba «el hombre de sus sueños» como más tarde había de confesar, un ex-corredor ciclista regional, moderno don Juan, que «raptó» a la joven desposada a 80 por hora.

Esta fuga, que produjo mucho revuelo en la región, cuando ocurrió hace ocho meses, acaba de tener su epílogo ante un tribunal civil.

La joven «indecisa», ha sido condenada a pagar una multa de 200.000 francos en concepto de indemnización, y que percibirá su efímero esposo. Naturalmente, se le ha concedido el divorcio.

Entretanto, ella acabó dándose cuenta de que el ex-corredor ciclista no era, en el fondo, el marido que necesitaba y lo ha abandonado también.

EL CURA DE REGUSA RECHAZA UN PADRINO MARXISTA

El diputado Giuseppe Lupis, miembro del partido socialista mayoritario, no ha podido servir de padrino de un bautizo de uno de sus sobrinos, por haberse opuesto a ello el cura de la iglesia de Regusa, en Sicilia, que es donde se ha desarrollado el suceso, el cual alegó que el diputado-padrino profesaba teorías marxistas. A pesar de las protestas de éste, el diputado tuvo que ser reemplazado.

SANCIONES CONTRA LOS HOSTELEROS QUE SE NIEGAN A ACOGER NEGROS

Debido a una protesta emanada de diversos consejeros municipales de París, concerniente a los hosteleros que se niegan a acoger en sus establecimientos gentes de color, la prefectura de Policía hace saber que el Comisariado General de Turismo se dispone a poner sanciones por falta contra la hospitalidad. Una de las sanciones consistirá en la descalificación del hotel.

UNA HERENCIA FABULOSA!

Una herencia fabulosa acaba

La iglesia ortodoxa FINLANDESA

No reconoce al patriarca de Moscú

Helsinki, 24.—La iglesia ortodoxa finlandesa ha decidido continuar reconociendo la autoridad espiritual del patriarca ecuménico de Estambul, en lugar de la del patriarca de Moscú, sometido a la influencia del Gobierno soviético.—EFE.

de ser descubierta en Bélgica, al cabo de ciertas investigaciones realizadas por varios notarios. Se trata de la herencia de una señorita llamada T'Kint, muerta en Amberes en 1795 y que se elevaría a 5.000 millones de francos belgas, consistente en bienes inmuebles, joyas, dinero en plata y, sobre todo, empréstitos concedidos a diversos países extranjeros. Los notarios han descubierto, especialmente, según documentos auténticos, que la señorita T'Kint había prestado, en 1794, 10.000 libras esterlinas al Gobierno sueco. Otros empréstitos fueron concedidos a Dinamarca y Holanda.

Los herederos serán unos 310, belgas y extranjeros.

HITLER EL «GRAN HOMBRE DE LA NUEVA ENCICLOPEDIA ALEMANA»

En la nueva enciclopedia alemana, Hitler tiene consagradas más líneas y palabras que ninguna de las celebridades de los tiempos pasados y presentes. La carrera del ex-Führer representa 78 líneas, mientras la de Bismark 25, la de Roosevelt 20, la de Stalin 17, la de Churchill 15, la del Papa 9 y la de Adenauer, 8.

Mercante británico hundido en el Yang-Tsé al chocar con una mina

Hongkong, 24.—El mercante británico de 1.600 toneladas, «Jeep Hee», ha chocado con una mina y se ha hundido en el estuario del Yang-Tsé, pero toda la tripulación se ha salvado.

El siniestro ocurrió en el mismo lugar donde la semana pasada chocó con otra mina el mercante de la misma nacionalidad «Esinen».

Con el de hoy es el quinto accidente provocado por minas en el estuario del Yang-Tsé, en los últimos meses.

El «Jeep Hee» no llevaba pasajeros.—EFE.

ARMAS RUSAS

Ametralladora controlada por radio

Washington, 24.—Informes recibidos indican que los rusos han perfeccionado una ametralladora controlada por radio.

La máquina puede desplazarse en una posición bien protegida y después ser manejada o eléctricamente o bien por radio y siempre a distancia.—EFE.

Gran incendio en Madrid

Accidente ferroviario en Alcázar de San Juan

Madrid, 24.—Un fuerte incendio se declaró a las 4 de la madrugada en unos almacenes de madera, leña y carbón, emplazados en el paseo de Yeserías número 61.

La combustibilidad de las materias almacenadas hizo que el fuego adquiriera grandes proporciones. Acudieron los bomberos que trabajaron en la extinción del incendio con el auto-bomba emplazado en el río Manzanares, pero sus esfuerzos tendieron especialmente a evitar la propagación de las llamas, lo que consiguieron totalmente.

Los daños materiales son muy grandes. No se han registrado víctimas. A las once de la mañana continuaba el fuego.—CIFRA.

FUEGO EN EL HOTEL COLON DE SEVILLA

Sevilla, 24.—En el hotel Colón, situado en la zona céntrica de la ciudad, se ha producido alguna alarma con motivo de un incendio que se inició en la habitación número 442, de la planta tercera.

Se quemó parte del mobiliario de la habitación y ropas de cama.

Los bomberos apagaron enseñuando el incendio.—CIFRA.

ACCIDENTE FERROVIARIO EN ALCAZAR DE SAN JUAN

Alcázar de San Juan, 24.—Debido a una falsa maniobra,

se produjo un choque entre el omnibus que hace el servicio de viajeros a Chinchilla y un mercancías que efectuaba maniobras en la estación de Las Torres.

Resultaron 17 heridos leves. Solamente uno tuvo que ser hospitalizado.

A causa de este accidente el expreso Cartagena-Madrid ha pasado con cuatro horas de retraso.—CIFRA.

EL AGUA CORTA LA CIRCULACION DE TRENES EN CHINCHILLA

Alcázar de San Juan, 24.—En las últimas horas de la tarde de ayer, una tromba de agua cortó la circulación de trenes en la zona donde está enclavada la estación de Chinchilla. El agua rebasaba los estribos del convoy de viajeros que hace el servicio de Valencia a esta ciudad.—CIFRA.

ARDEN LOS CAMPOS PETROLIFEROS DE MORAVIA

Viena, 24.—El ministro de Industria checoslovaco ha confirmado en Praga las noticias de un gran incendio de los campos petrolíferos de Moravia del Sur, junto a la frontera austriaca. El fuego se inició por una explosión de gas. El fuego se ve a muchos kilómetros de distancia y aún no ha sido dominado.—EFE.

«Academia Navarro»

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido. Alfau 7. — Teléfono 6-4.

Abierta matrícula de ingreso para Bachillerato y Enseñanza Primaria.

El plazo de admisión de instancias para matrícula gratuita, hasta el 10 de septiembre

Horas de oficina de 12 a 2 y de 5 en adelante.

Dr. F. Hoyos Alonso

Médico-Puericultor Titulado y Diplomado

Enfermedades de los niños y Puericultura.

RAYOS X

J. A. Primo de Rivera, 5
Teléfono 493

CONSULTA
de 5 a 7

GUERRA EN COREA

Compás de espera. Algunos tanteos de los nordistas para comprobar la línea de resistencia americana. Ataques y contraataques de carácter local con algunas penetraciones no muy importantes. Se está preparando el terreno para algo de mayor alcance. La ferocidad nordista va descendiendo, quizás porque está madurando algún plan, tal vez por necesidades primordiales en la reparación del engranaje, bastante desgastado, de la maquinaria ofensiva. Se refieren las crónicas del frente a "estabilidad". Es prematuro emplear la palabra. Si esta situación persiste a finales del mes actual, seguramente que la balanza favorable a las tropas del Norte, irá normalizándose, equilibrándose, sin que con ello quiera decir que cambiará de inclinación. Hay muchas cosas y muy importantes que alcanzar, antes que este momento llegue. Que puede llegar, pero no partiendo de Pohang, Taegú o Masán, sino de más arriba. Por ejemplo, de esa operación fluvial en torno a Inchón, eje de una maniobra costera que desbarate inmediatamente todos los progresos de iniciativa nordista.

Tiene que ser de estas isletas recién ocupadas, de donde se lleve a cabo la contramanobra. A una táctica, otra, mejorada. Ya se sabe que no es un secreto lo que el mando americano intenta. Pero muchas veces lo clásico en el estilo se impone a las nuevas concepciones de la estrategia revolucionaria de tendencia juvenil, a los nuevos métodos. Y obtiene mejores resultados. Que así sea.

Hasta el momento estamos en un momento expectante, que no es de silencios profundos, porque las armas entablan su parlamento de metralla. Nada más, que es bien poca cosa, en la fase decisiva de una guerra. Se refieren las crónicas a igualdad en potencial. Posiblemente en elementos, exista. En el de hombres, falta más que un poquito: un mucho. Más al parecer, todo se irá logrando. Lo esencial no es que se irá, sino que se logre. Y cuanto antes mejor. Reconozco que el tiempo no es tan apremiante como la semana pasada, más tampoco lo considero tan sobrado como para entregarse a alocivos optimismos.

Ya dije ayer que he observado cautela en los comunicados y freno en las noticias que convertían los pequeños éxitos en grandes jornadas triunfales. Y esto es muy agradable. Se mide y se pesa escrupulosamente el lenguaje que quiere decir que no hay resbalones tan pronunciados. Aún queda alguno que otro, al comparar el servicio de información, el parte y las crónicas de los enviados especiales. Se está corrigiendo, y renace el crédito.

Un poco de paciencia. Los grandes acontecimientos sobrevienen siempre tras una calma donde se "masca" algo, sin identificar. Seguramente esta calma puede también "mascarse". Que sea un cambio de rumbos que buena falta hace para que la fe renazca.

—00—

Alemania, la occidental, pide el rearme. Pero en plano de igualdad. Como decía un avisado germano que no ve claramente las cosas que se intentan: "Es imposible que nosotros pongamos la infantería y los demás la banda de música". Ejército alemán, sí; pero controlado por los alemanes; con iniciativa alemana; con mando alemán. Nada de diluirse en unidades europeas o conceptuarios como vulgarmente se dice, carne de cañón. Los alemanes han aprendido mucho y han llegado a la conclusión absoluta de que sin Alemania, Europa no puede defenderse. He dicho defenderse.

No niegan su cooperación a la lucha contra el comunismo; no rectifican su posición política nacional-socialista de tendencia anti-bolchevique, pero exigen, naturalmente, no las armas, sino que se reconozca a la zona occidental alemana, con su Gobierno y su organización legislativa y administrativa, el derecho a defenderse por sus propios medios con libertad de acción en lo organizativo, pero centralizado en una unidad europea. Sin esas condiciones, los alemanes no irán a ninguna parte. Su independencia, fiscalizada, es primordial para su desenvolvimiento y si esa independencia de iniciativa se regatea, Alemania regateará su cooperación y negará sus hombres.

Es un gesto de dignidad plausible. Los anglosajones, por lo que sea, que no vamos a discutir, crearon en Alemania una fobia contra sus procedimientos, una vez alcanzada la victoria contra Alemania. Se cometieron los más tremendos errores y sin embargo, la Alemania occidental, está perfectamente predispuesta a colaborar y hasta a crear una fuerza efectiva, un ejército, que como alemán tiene que ser ejemplar en todo, para parar el primer golpe, si viniera, de la parte oriental.

De no concedersele esta atribución con plenos poderes de aplomamiento, Europa pagaría las consecuencias. Porque si no se frena al comunismo en Alemania, ¿dónde se le puede contener? ¿En Francia, con la ampliación frontal del Benelux? No sean ilusos. Si Francia tiene y se opone a esta exigencia germana, ella perderá.

Repárense las ofensas que se le infirieron a los alemanes en formas distintas y concédaseles la oportunidad de reparar sus culpas si es que alguna cometieron, que no está muy claro.

CORONEL X.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

La Vuelta Ciclista a España

Emilio Rodríguez, primero de la clasificación general y del Premio de la Montaña, gana la etapa Irún-Pamplona

Pamplona, 24.—La clasificación de la 8.ª etapa de la IX Vuelta Ciclista a España, de Irún a Pamplona, es la siguiente:

Primero: Emilio Rodríguez, 2 horas, 0, minutos, 40 segundos a una media horaria de 36,914 kilómetros; 2.º, Serra; 3.º, Manolo Rodríguez; 4.º, Loroño, todos en el mismo tiempo que el primero; 5.º, Bernardo Ruiz; 2-2-2; 6.º, Capó y 7.º, Mancisidor en el mismo tiempo; 8.º, Expósito, 2-4-43; 9.º, Evens; 10, Drei y 11, Huelgo, en el mismo tiempo; 12, Mesa, 2-9-11.

A continuación, los demás, hasta 30 corredores.

Por su combatividad durante la etapa de hoy, el Jurado de la carrera ha otorgado una gratificación a cada uno de los corredores Loroño, Senen Blanco y Senen Mesa.—Alfil.

CLASIFICACION GENERAL DE LA VUELTA

Pamplona, 24.—Clasificación general de la Vuelta Ciclista a España después de la 8.ª etapa

1.º Emilio Rodríguez, 44 h. 2 m. 8 segundos; 2.º Manolo Rodríguez 44-36-08; 3.º, Drei, 44-43-18; 4.º, Loroño, 44-44-1; 5.º, Serra, 44-44-32; 6.º, Capó, 44-44-32; 7.º, Bernardo Ruiz, 44-49-1; 8.º, Ridolfi, 44-51-2; 9.º, Expósito, 44-53-0; 10, Gelaber, 44-54-4. El último es Alfonso Parra, con 47-32-43.

La clasificación del Premio de la Montaña, es la siguiente:

1.º, Emilio Rodríguez; 2.º, Serra; 3.º, Loroño; 4.º, Manuel Rodríguez.

Mañana se correrá la etapa Pamplona-Lérida, que hasta Tudela se correrá contra reloj.—Alfil.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA



Aparicio y Litri cortan orejas en Bilbao

Bilbao, 24.—Quinta corrida de feria. Lleno completo. Seis novillos de doña Juliana Calvo, para Aparicio y Litri, mano a mano.

En su primero, Aparicio da pases naturales ligados con el de pecho, una cambiada y un molinete. (Ovación y música). Otros siete naturales. (Gran ovación). Mata de una gran estocada. (Ovación, oreja, vuelta y salida). El segundo es protestado por el poquisimo respeto de su cabeza y es sustituido por otro. Aparicio da tres tandas de naturales magníficos, ligados con el de pecho. (Música). Un molinete, adornos El diestro se pone de rodillas de espaldas al toro. (Ovación). Una estocada ligeramente tendenciosa y descabello. (Enorme ovación, dos orejas, vuelta al ruedo, salida a los medios y prendas de vestir). El tercero es protestado por falta de cornamenta. Cuatro tandas de naturales Sale tropicado. Tres derechazos muy buenos. (Música). Una estocada buena y descabello. (Ovación y saludos).

Litri, en su primero, da tres estatuarios, otros en redondo. Cita desde lejos y da cinco naturales ligados con el de pecho. (Gran ovación y música).

Cuatro manoletinas. Un pinchazo y algo más de media con derrame que basta. (Ovación, vuelta y salida). En el segundo da buenos pases. (Oles). Unos naturales sin relieve, aunque valientes, molinetes y de rodillas, siete manoletinas sin mirar al toro, dos manoletinas de rodillas y otras varias mirando al público. Una estocada que basta. (Enorme ovación, dos orejas, vuelta al ruedo, salida a los medios y devolución de prendas). En el último hace una faena por la cara, con ayudados por alto, Una atravesada. (Palmas y pitos). — C.F.R.A.

GRATITUD

Los familiares del finado don Rufino Martín Trujillo en la imposibilidad de expresar personalmente su gratitud por las manifestaciones de pésame recibidas, y cuantos les han acompañado en el duelo, nos ruegan hagamos llegar a todos su agradecimiento. Quedan complacidos.

Nuestro teléfono es el 7-9-9

Rusia necesita fabricar BOMBAS ATOMICAS

Acelera los trabajos en las minas de uranio de Alemania oriental

Establece un reclutamiento general con trabajos forzados

Berlin, 24.—Las autoridades soviéticas de la Alemania oriental han ordenado la aceleración de los trabajos en las minas de uranio alemanas en escala inusitada, según un informe del Servicio de Información británico.

Para atender las demandas soviéticas se ha organizado la mayor campaña para el reclutamiento de obreros para las minas. Se realizan, además, constantes investigaciones para encontrar nuevos yacimientos de uranio, usado en la fabricación de bombas atómicas. En algunas zonas de la Alemania oriental han sido evacuados pueblos enteros y la vida local ha quedado totalmente paralizada, para alojar a los mineros de uranio procedentes de otros distritos.

Estas minas alemanas proveerán a Rusia de millones de

toneladas de mineral de uranio, que después son sometidas a procesos de separación del mineral en la URSS.

Una autoridad británica ha manifestado que este informe demuestra que los rusos están aplicando en la Alemania oriental un sistema de trabajos forzados similar al que emplean en la Unión Soviética. Toda la producción de mineral de uranio en Alemania está en manos de la gigantesca organización rusa "Swismut A. G.", que cuenta con 300.000 forzados y 15.000 empleados administrativos. El portavoz británico agregó que esta organización viene a constituir un Estado con sus propias leyes dentro del Estado soviético del Oriente alemán, y constituye un ejemplo claro de explotación colonial.

Las zonas de producción de mineral de uranio están protegidas por cinco mil hombres de la Policía de Seguridad rusa, en cooperación con una Policía especial para las minas, compuesta por comunistas alemanes.

Los voluntarios para trabajar en las minas de uranio, a pesar de los altos salarios, no bastan para atender las demandas rusas y se impone un reclutamiento forzoso que no excluye ni a las mujeres ni a los ancianos. Generalmente, a las familias no se les informa de los que mueren en accidentes en las minas, sino que se les dice que los desaparecidos han huido a la zona occidental de Alemania. El porcentaje de mortalidad es elevadísimo.—EFE.